

豆まき

一生懸命真剣に行つてゐる姿が見られました。最後に参加者全員で記念撮影をし終りました。

平成28年2月3日
(水)、午後から豆まきが行われました。年男・

年女は4名。袴を付け豆まき開始。鬼役の職員に豆の変わりの新聞玉をぶつけ鬼退治成功!これからも病気の鬼が入つて来ないよう過ごしていければと願っています。おやつには、豆しどぎと甘酒を頬張り和やかな時間を過ごしました。



鬼をやっつけろ~



物故者慰靈祭



平成28年3月21日(月)慎ましやかに慰靈祭が行われました。平成27年度は10名の方がお亡くなり、施設長の読経で始まり入居者の方々の焼香で成仏できました。亡くなつた皆様どうぞ安らかにお眠り下さい。



平成27年度下半期は、おやつレクレーションを毎月行い季節感を利用者に感じてもらうため計画してきました。

- 9月…どらやき作り
- 10月…スイートポテト作り
- 11、12月…園で取れた芋で餅作り
- 1月…おしるこを食べる会と鬼饅頭
- 2月…チョコケーキ作り
- 3月…天ぷら実演



10月と11月は浜膳とホルンバイルに外食に行きました。

外食は入居者様に食べたいメニューを選んでもらいました。刺身定食やすいとんセツトを選ぶ方が多く、園では食べられないメニューを注文されていました。

これからも皆様に喜んで頂けるようなレクを行つてみたいと思います。



光葉園栄養士より

